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Arriva il trenino elettrico per i turisti. Il trenino percorrerà la strada parco dagli alberghi a Pescara
e ritorno con almeno 3 o 4 corse giornaliere, soprattutto nei week end e di sera

 MONTESILVANO In attesa dei bus dell’azienda Tua sulla strada parco, l’assessore al turismo di
Montesilvano Ernesto De Vincentiis è pronto ad attuare una brillante iniziativa: il trenino elettrico per gli
ospiti dei grandi alberghi. «La proposta ci è giunta dalla Federalberghi (presidente Adriano Tocco) e da
AlberghiAmo (presidente Daniela Renisi) - spiega l’assessore - e siamo pronti a recepirla ». Il trenino
percorrerà la strada parco dagli alberghi a Pescara e ritorno con almeno 3 o 4 corse giornaliere, soprattutto
nei week end e di sera, per consentire ai turisti di visitare il capoluogo. Ovviamente il servizio sarà gratuito
ed è fuori dubbio che rappresenterà una valida alternativa al traffico veicolare, che contribuirebbe a
intasare la riviera. Dopo cena, lasciando la vettura in garage, i villeggianti potranno trasferirsi a Pescara.
Una piacevole corsa sul lungomare e per attuarla De Vincentiis ha deciso di incontrare a giorni il Comune
di Pescara e l’azienda dei trasporti Tua, al fine di valutare la fattibilità del progetto. L’iniziativa fra l’altro -
fanno notare in Comune - porterà non pochi benefici al comparto turistico e a quello commerciale delle due
città. Consentirà anche di far divertire le famiglie con bambini al seguito, avvalorando i meriti della città,
che riceve da decenni la bandiera verde, per la sua spiaggia a misura di bambino e di recente anche quella
gialla per la migliore pista ciclabile. Dopo tutto sono riconoscimenti meritati, che funzionano da
catalizzatori, attirando sempre più turisti. Per loro, fra l’altro, l’amministrazione sta attuando un profondo
restyling della via Maresca, la strada che corre lungo i grandi alberghi, dove fra qualche mese arriveranno i
primi bus nazionali ed esteri con centinaia di ospiti. Insomma un trenino elettrico per valorizzare -
aggiunge l’assessore - le peculiarità del nostro territorio. Con i grandi alberghi, con il palacongressi e il
Porto Allegro, Montesilvano punta a competere con gli altri centri. Un valore aggiunto - conclude De
Vincentiis - è la piena balneabilità del mare come confermano i dati.
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